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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Hauptausschuss 01.12.2015 nicht öffentlich 

 Stadtrat 02.12.2015 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

  

vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen zur DS 2646/15. 

Wir haben folgende Nachfragen dazu: 

 

zu 1. 

Wie ergibt sich die Differenz zwischen 112 Stellen und hier angegebenen 105,75 BvE-Soll? 

 

zu 2. 

In welcher Höhe rechnen Sie mit Erstattungen von Bund und Land? 

Wie viele Asylsuchende gibt es derzeit in Erfurt und wie viele Stellen werden vom Land für die 

Sozialbetreuung finanziert? 

Sind diese Stellen Bestandteil der 112 Stellen und wie viele Stellen sind in der Verwaltung 

(Sozialamt, Ausländerbehörde etc) geplant?  

 

zu 3.   

Welche Möglichkeiten sehen Sie befristete Stellen einzurichten (beispielsweise Befristung auf 

zwei Jahre) und nach Bedarf zu verlängern? 

Wie schätzen Sie die Auswirkungen auf die freien Träger ein, sollten Sie unbefristete Stellen 

schaffen?  

 

 

  

 

Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen 

    

Titel der Drucksache: 

2. Nachfragen der Fraktion Bündnis 90/ Die 

Grünen zur DS 2646/15 - 2. 

Nachtragshaushaltssatzung 2015 und 2. 

Nachtragshaushaltsplan 2015 
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zu 5. 

Hat die DS 2646/15 dann doch finanzielle Auswirkungen auf das Haushaltsjahr 2015 oder 

beginnen die Arbeitsverträge ab 2016? 

 

zu 6. 

Bitte stellen Sie uns die Stellenbeschreibungen zur Verfügung.  

Wie viele Stellen gibt es derzeit in der Ausländerbehörde /Ausländerangelegenheiten und im 

Sozialamt und wie stellt sich das Betreuungsverhältnis dar? 

 

zu 7. 

Das Konzept ist von 2006, welche konkreten Anpassungen auf die aktuelle Situation liegen hier 

vor? 

 

zu 8. 

Welche Weiterbildungen und Qualifizierungen haben hier konkret statt-gefunden? 

 

zu 10. 

Wofür sind die 10 Stellen konkret geplant und sind sie bereits in den Aufwüchsen inkludiert? 

Werden sie bei der Stadt oder bei einem Träger angegliedert?  

Welche Qualifikation wird hier vorausgesetzt und wer hat die fachliche und dienstrechtliche 

Aufsicht? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

01.12.2015, gez. i.A. T. Büchner   

Datum, Unterschrift 
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